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●司会            白石 浩司 ＳＡＡ 

●点鐘              増田 昌美 会長 

●斉唱    「奉仕の理想」 

 ♪ソングリーダー 須山 文夫 会員 

 

卓話者紹介            増田 昌美 会長 

㈱丸玉屋小勝煙火店        小勝 一弘 様 

 

来訪ロータリアンの紹介  岩井 茂次 親睦委員長 

川崎ＲＣ             小口 和久 様 

 

ゲストの紹介          増田 昌美 会長 

県立大師高等学校インターアクトクラブ 

              会長 武田 健悟 様 

 幹事 近藤 雄太 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告            増田 昌美 会長 

１．２月１６日（木）に横浜港北ＲＣ創立５０周年記念

例会に参加してきました。 

  第２５９０地区の約３５０名の会員の参加でとて

も盛り上がっておりました。 

２．２月１７日（金）に岡 真治会員のご尊父がお亡く

なりになりました。 

  謹んでお悔やみを申し上げるとともに、クラブから

香典と生花を献花させて頂きました。 

幹事報告            武者 惠吾 幹事 

１．先週はインター･シティー･ミーティング（ＩＭ）へ

参加の皆様、大変お疲れ様でした。 

増田年度担当の地区行事もこれで全て終了するこ

とができました。 

会員の皆様のご協力に感謝いたします。 

２．３月２日（金）より第２回ファイヤーサイドミーテ

ィングが開催されます。 

  割り当てのグループに参加できない方も他のグル

ープへの参加も歓迎しますので出来るだけ多くの

会員の参加をお待ちしております。 

３．来月から信徒会館の改修工事が始まります。 

  この例会場での例会も当分のあいだ客殿２階 A 応

接室へと移りますので、次週以降お間違いのない様

にお願いします。 

４．例会終了後にこの例会場にある荷物を事務局へと引

越しを行う予定でしたが、突然の大雪のため次週に

延期させていただきます。恐れ入りますが、お時間

の都合のつく方はお手伝いをお願いします。 

５．野沢会員が京都洛南ＲＣへメイクアップで参加して

バナーを交換してくれたので回覧させていただき

ます。 

第１８９６回（本年度 第３１回） 例会 平成２４年 ２月２９日  雪 

川川川崎崎崎大大大師師師ロロローーータタタリリリーーークククラララブブブ週週週報報報   

第３９期 

会 長 増田 昌美 

副会長 竹中 裕彦 

    村石 庄作 

幹 事 武者 惠吾 

ＳＡＡ 白石 浩司 

 

例会日：毎週水曜日 ＰＭ１２：３０～ 

 

例会場：大本山川崎大師平間寺信徒会館 

事務局：〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前 1-15-10 カーサ石井 1F 

 
Tel.044-277-7569  Fax.044-288-8550 

URL http://kawasakidaishi-rc.com/  E-mail:daisi-rc@eagle.ocn.ne.jp 

 

 

http://kawasakidaishi-rc.com/


川崎大師ロータリークラブ 週報 第３１号           ２０１２年 ３月７日 発行  2 頁 

 

日 発行   2 頁 

 

 

Reach Within to Embrace Humanity こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 2011-12年度 第 2590地区 

 

 

出席報告           船木 幸雄 委員長 

会員数 対象者 出席 欠席

1895 回 59 59 59 0 100.00 ％

1893 回 59 51 27 24 52.94 ％

7 修正出席率66.67 ％前々回の修正・ﾒｰｸｱｯﾌﾟ　

通算 出席率

 

 

メイクアップ 

鈴木 幹久、野沢 隆幸、林  鶴、嶋崎 嘉夫、 

竹田 正和、秦 琢二、飯塚 元明 

各会員 

会員数 対象者 出席 欠席

1896 回 59 50 26 24 52.00 ％

1894 回 59 59 59 0 100.00 ％

0 修正出席率 100.00 ％前々回の修正・ﾒｰｸｱｯﾌﾟ　

通算 出席率

 

 

スマイルレポート(ニコニコボックス) 

伊藤 佳子 会員 

長いことお休みを戴きました。 三月からは頑張ります。 

武者 惠吾 会員 

１．小勝さん、本日は卓話よろしくお願いします、楽し

みにしております。 

２．近藤君、竹田君、本日は例会にようこそ、楽しんで

下さい。 

増田 昌美 会員 

１、小勝（オガツ）様、卓話よろしくお願いします。 

２．雪です。お帰りは十分気をつけてください。 

竹下美代子 事務局 

先日の創立３９周年記念例会では大変お世話になり、あ

りがとうございました。 

本日のニコニコのテーマ 

「小勝様、最近景気のよくない世の中なので、花火のよ

うに威勢の良い卓話を宜しくお願いします。」 

♪牛山裕子♪船山昭三♪竹中裕彦♪沼田直輝 

♪白石浩司♪谷澤幹男♪横山俊夫♪石渡勝朗 

各会員 

 

委員会報告 

雑誌広報委員会        小林 勇次 委員長 

今月は、識字率向上月間です。 

今月号の「ロータリーの友」の横組み３９頁に当地区の

ガバナーの記事がのっています。また、同４０頁からの

「同論、異論」を読んでください。 

増強委員会          中村 眞治 委員長 

昨日、ソシア２１にて地区拡大・増強セミナーが行われ

ましたのでご報告いたします。別紙資料を回覧致します

のでご参照ください。増強への取組は、会長自らが熱意

を持って行動することが必要です。 

地区増強委員会      渡辺 冨士夫 地区委員 

昨日のセミナーで、退会防止の成功例と、現在のクラブ

の問題点とその具体的な活動を報告してまいりました。 

親睦委員会          岩井 茂次 委員長 

３月２８日（水）は、お花見移動例会です。「恵の本」

さんで１８時スタートです。大勢の会員の方のご参加を

お願いいたします。 

 

 

卓話者紹介      横山俊夫 プログラム委員長 

 

㈱丸玉屋小勝煙火店        小勝 一弘 様 

昭和５２年３月 早稲田大学応用化学科卒業 

同年   ４月 日本化薬（株）入社 

昭和５３年５月（株）丸玉屋小勝煙火店入社 

平成５年   （社）日本煙火協会理事 

平成１３年  （社）日本煙火協会副会長 

平成２３年  （社）日本煙火協会会長   

現在に至る 
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卓話 

「花火について」 

川崎の花火大会で使用するものの模型です。 

大きい方が４号玉、小さい方が２，５号玉です。隅田川

の花火大会の第二会場もこの花火です。７０ｍの高さに

上がり、４０～５０ｍの直径になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

打ち上げ花火は、製造して 

打ち上げて、ようやく商品 

となります。 

 

 

火薬を使用しますので、 

様々な規制があります。 

所管は経済産業省です。 

 

花火のルーツはどこですか、と良く話題になります。 

アジアの人は中国、ヨーロッパの人はヨーロッパと言い

ます。１７世紀頃に、イタリアで宗教行事として行われ

た、という記録があるそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花火の構造です。外側は 

紙です。中に、星と呼ばれる 

玉があり、いろいろな色に 

なります。 

 

 

花火の大きさです。左側が 

尺玉です。四尺玉になると 

直径が１２０ｃｍになります 

ので、どこでも打ち上げられ 

るというものではありません。 

 

花火の名前は、その現象や 

イメージでつけられます。 

 

 

 

 

花火の製造では、玉貼りが 
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最も大変な作業になります。大きくなれば、何回も何回 

も貼ります。 

 

実際の工場の写真です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

火薬ですから手作業です。 

 

 

 

花火の打ち上げには、様々な 

環境面への配慮が必要となり 

ます。 

 

 

花火の打ち上げ方法には、 

一発式、散発式、連発式 

と様々な方法があります。 

現在ではスターマインが 

人気です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月７日より、 

例会の場所は 

客殿２階 A 応接室 

となります。 

本年最後の信徒会館 

での食事でした 

 

 

2011～12 学年度 米山奨学生 

林  薇 さん卒業！！ 

２月２６日、 奨学生 終了式・歓送会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

平成 24 年３月１４日（水） 

会員卓話 

石渡 利治 会員 

：クラブ会報委員会： 

岩崎寛／川又竜志郎／久保博和／沼田直輝 


